

Fecha: 10-02-2026
Medio: El Pingüino
Supl.: El Pingüino
Tipo: Noticia general
Título: **Conductor estrella su vehículo contra poste de luz y se da a la fuga**

Pág. : 4
Cm2: 196,2
VPE: \$ 235.105

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

En Avenida España

Conductor estrella su vehículo contra poste de luz y se da a la fuga



Un aparatoso accidente de tránsito se registró en pleno sector centro de Punta Arenas, específicamente en la intersección de Avenida España con calle Fagnano. El incidente, que pudo tener consecuencias fatales, terminó con un poste de concreto destruido y un vehículo abandonado en la vía pública.

Impacto y huida

Cerca de las inmediaciones del centro, el conductor de un automóvil particular perdió el control de su móvil, impactando violentamente contra una estructura de alumbrado público. Según los primeros antecedentes, la pérdida de control se habría originado presuntamente por el consumo de alcohol y drogas.

Tras el choque, testigos y registros iniciales indicaron una maniobra de escape inusual: el conductor y su acompañante huyeron a pie del lugar, dejando el vehículo con daños de consideración en su carrocería. Tras avanzar un par de cuadras, los sujetos habrían abordado otro móvil para completar su escape.

Operativo de emergencia

Al lugar arribó personal de Seguridad Municipal y de Carabineros, quienes constataron la magnitud de los daños. Debido al riesgo de caída de la estructura de concreto, se debieron realizar las siguientes acciones:

La empresa eléctrica fue notificada de inmediato para la verificación

y el posterior reemplazo total del poste dañado.

El vehículo fue sacado de circulación por Carabineros y enviado a la maestranza municipal tras ser hallado en condición de abandono.

El caso fue denunciado al Ministerio Público, organismo que ya cuenta con los datos del propietario del vehículo.

Pese a la violencia del impacto, no se reportaron peatones ni otros conductores lesionados durante el incidente.

Se espera que en las próximas semanas el propietario o responsable del vehículo sea citado para enfrentar cargos por los daños causados y por abandonar el lugar del accidente sin dar aviso a las autoridades.